

Hochschule Reutlingen Dual Degree

<http://www.esb-reutlingen.de/business-school.html>



Prof. Dr. rer. nat. Ditmar Hilpert
Studiendekan des deutsch-amerikanische
Studiengangs
Gebäude 5, Zimmer 122
72762 Reutlingen
Tel.: 07 12 1 / 271 30 07
E-Mail: ditmar.hilpert@reutlingen-university.de

Wer sich für den deutsch-amerikanischen Studiengang (USA) entscheidet, studiert zunächst zwei Jahre an der European School of Business (ESB) in Reutlingen und anschließend zwei Jahre in den USA. Der deutsch-amerikanische Studiengang (USA) bietet die Besonderheit, dass im 5. Semester, also zu Beginn des dritten Jahres, ein halbes Jahr in einem weiteren Land oder an einer weiteren amerikanischen Hochschule studiert werden kann. Im dritten und sechsten Semester absolvieren die Studierenden ein Praktikum im jeweiligen Land. Aufgrund der hohen Nachfrage im deutsch-amerikanischen Studiengang (USA) bestehen Doppeldiplom-Abkommen mit amerikanischen Business Schools.

If you choose our German-American link (USA), you will spend your first two years at the European School of Business (ESB) in Reutlingen and the second half of your studies in the USA. The German-American link (USA) is unique since you can choose a different country instead of the USA to spend your 5th Semester. Students must complete an internship in the 3rd and 6th semester, one in Germany, and one in the USA. Since we have such a demand for this program, we have several partner universities in the USA which offer the Dual-Degree.